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今年の夏は残暑厳しく、大変暑い夏でした。みな
さん体調を崩してないでしょうか？
私の夏の思い出といえば、お盆に実家に帰った時、
しし座流星群を探そうということで道の真ん中にゴ
ザを敷き（道の真ん中でも車はほとんど通らない）
大の字になって母と妹と子供たちで流星を探した事
です。１時間ほどの間に大きい流星は２０個ほど見
られ、子供の頃を思い出しながら、空を見上げてい
ました。
街中に住んでいますと、星の変化など見ることもな
く毎日を過ごしておりますが、田舎は、本当に星が
綺麗・・・ 私の田舎は、山の中にあるので・暗い（
＝星が綺麗）
“こんな星空あったんや～”満天の星に心も体もリ
フレッシュして帰ってきました。
さて９月は、メネット強調月間ということで９月

２７日リーガロイヤルでメネット例会を開催しま
。 、“ ” 。す 今回は岩本会長お薦めの 食育のお話 です

私が子供を育てている頃には、食育という言葉さえ
なかったと思います。現在は肥満・偏食・ダイエッ
ト・朝食抜き・食品アレルギー・家族が揃わない食
事タイム・その他色々と、問題点が多くあります。
少しでもみんなで食育を考え勉強して食の大切さを
次の世代に伝えてゆきたいです。
子供の小さかった頃、母親の仕事の中で私の 番の1

重きは食事作りだと考えていました。朝は必ず具沢
山のお味噌汁。１年掛けて キロの自家製の味噌汁8
を使い切る・・・そんな頃もありました。今は子供
も大きくなり（家に居ない）食事の作る量も減り、
息子の勤めている作業所の味噌を３パックほど、使

。い切るのがやっと ；´д｀ になってしまいました( )
合成の味ではなく、素材の持ち味を活かした本物の
味を子供達に伝えることも今後の課題と思います。
日本には先人達が築き上げた素晴らしい食文化があ
ります。食の欧米化？が進みつい日本料理を忘れが
ちになりますが、欧米人は食生活によって肥満が増
え、逆に日本料理に興味を持ち始めました。私達も
日本の家庭料理に興味をもって、よく味わって食べ
る習慣を作りましょう。
今後の我が家は痛風食（２名）と糖尿食（糖尿予備
軍 名）中心でやっとります。1
子育て真っ最中の、パパママ奮ってご参加お待ちし
ています。

9月在籍者 ニコニコ ファンド

会員 第一例会 第二例会 切手 0pt 第一例会 ネットファンド
23名 メン 15 名 20 名 現金 0pt 5,000円 0円
広義・功労会員 メネット 2 名 4 名 (メイキャップ含む） 第二例会
0名 コメット 0 名 0 名 0円

ビジター 0 名 9 名 前月出席率 累計 ファンド
ゲスト 2 名 4 名 修正 切手 0pt 累計5000円 年間合計

合計　　　　　23名計 19 名 37 名 なし 現金 0pt 31,057円

例会出席率 BFポイント

出席第一・時間厳守・環境問題についての意識改革、行動・親睦・奉仕

喜んで 楽しんで 感謝して。ク ラ ブ 会 長 標 語「 笑 顔 」 , ,

今月の聖句
自分の命のことで何を食べようか何を飲もうかと、また
自分の体のことで何を着ようかと思い悩むな。命は食べ
物よりも大切であり、体は衣服よりも大切ではないか。

（マタイによる福音書第６章２５節）



８月に入り、私が一番に考えるのは平和についてで

す。会長挨拶にて、今年の広島原爆の日８６の中継を/
見ての感想を述べさせていただきました 子供達の｢平。

和への誓い｣の文面の一部を取り上げました。

平和な世界をつくるためには 「憎しみ」や「悲し、

み」の連鎖を、自分のところで断ち切る強さとやさし

さが必要です。そして、文化や歴史の違いを超えて、

お互いを認め合い、相手の気持ちや考えを知ることが

大切です。という文面でした。先日の での平YMCA
和の集いにおいても、同じようなことを、お話を伺っ

たところでした。私たちの身近なところでも日々、些

細な争いはあると思います。違いを認め、相手をもっ

と知る努力が必要であると考えさせられます。

さて、第一例会は、私のお薦めのビデオ「であい」

、 、の鑑賞企画をさせていただきました 上映が６０分で

林住職のテンポよい心温まるお話が盛りだくさんでし

た。それぞれメンバーの気を引くお話があったと思い

ます。私としては、他人と比べるのではなく、昨日の

自分より今日の自分、そして明日の自分と比べて生き

てみたら・・・そして、最後におっしゃってた、１月

１日の初日の日の出を拝む人はいるけれど、１２月３

１日の最後の夕日に手を合わせる人はいない・・・で

す。この話がきっかけではないのですが、私は寝る前

、 、 。に 安らかに眠りに入れる環境に感謝して 眠ります

ビデオ時間は３０分ぐらいが、ベストだったかもし

れません。皆とのディスカッションの時間を多く持つ

ほうが、もっと、楽しかったかもしれないと反省はあ

ります。

ビデオはいつでも貸出 です。ゲスト２名の方のOK
感想は、個別に聞いてみたいと思っています。

連日、猛暑が続いていたのに 前夜明け方には台風

のような豪雨 日当日も午前中雨が降り心配して23
いましたが 昼を回ってようやく雨が上がりそうなき

ざしがみえてきたのでほっとしました 納涼例会の場

所は伏見の清和荘 立派な料理旅館のような門構えを

入るとそこはビアガーデン 何となく座敷をイメージ

して行ったのでびっくりしました

例会が始まる頃には日も暮れて 提灯の明かりで雰

囲気が出てきました まず 会長挨拶 ゲスト紹介の

あと山下ワイズの乾杯の音頭ではじまり 後は自由に

飲んだり食べたり おしゃべりしたりでデーブルを移

動する人やドンと構えている人色々です 途中ゲスト

の一言スピーチに加えメンバースピーチがはいり各テ

ーブルは益々話しがもりあがっていました 日頃話を

する機会がない他クラブのメンバー メネットさんた

ちとも交流がはかれたと思います 気がついたら時間

がオーバーしていて九時半頃にとりあえず閉会となり

話の続きは二次会でと言うことになりました メンバ

第一例会
年 月 日 木 )リーガロイヤルホテル2007 8 9 (

会長 岩本 敬子

納涼例会 (第二例会 )
年 月 日 木 )清和荘2007 8 23 (
星野 淑子

ーゲスト４名 他クラブゲスト９名と多勢のゲストを

迎え、たまにはこんな例会が必要だなと思いました。

月 日（日）恒例行事である平安徳議会夏祭り8 26
10 00が残暑厳しい中開催されました 例年通り午前 ：。

～櫓の組み立てを開始、ウエストクラブからは私・松

本ｙ’ ・中原ｙ’ ・高山ｙ’ ・安平ｙ’ と徳義会s s s s
の先生と生徒さんに手伝っていただき約 時間あまり2
で完成、その後美味しい昼食をご馳走になり本番準備

までの間しばし解散となりました。

午後 ： ～ウエストクラブが担当の焼きそば・フ4 00
ランクフルト・焼きトウモロコシ・ヨーヨー釣りの屋

台の準備を開始、毎年行っているとはいえ各 人分200
を準備するのは大変です、しかし、そこはウエストの

メンバーとメネットさん夏祭り開始時間までにはすべ

て準備を完了。

そして午後 ： ～ 年夏祭りが始まりました。6 00 07
最初のうちは例年通りの人出かなと思っていましたが

時間が経つにつれ人が多くなり予定していた来場者数

人を超え 人の来場者があり 人分用意して300 440 200
いたウエストの各屋台も次々に完売ととなる大盛況ぶ

りでした。

そして、午後 ： に閉会となりその後片付けを行い8 30
解散となりました。

平安徳議会夏祭り報告
年 月 日 木 )平安徳義会2007 8 26 (

地域奉仕環境委員長 立山隆一



帰りの車の中で笹山ｙ’ が最初の頃は先生と生徒そs
してウエストのメンバー合わせて 人弱からスター100
トした夏祭りがここまで大きくなって嬉しいと話され

たのを聴き、あらためてウエストと徳義会とのつなが

りと地域奉仕に力を入れて来られた結果が今日の大盛

況ぶりにつながったと再確認いたしました。

メンバー並びにメネットさん暑い中ご苦労様でした。

皆さんのお陰で今年も子供達の笑顔に接する事が出来

ました。また 月 日のバザーもご協力お願いいた11 3
します。感謝

１９８８年の国際大会開催に向けて、京滋部会員５

００名達成の大目標を掲げた当時の在京クラブ、京都

パレス・ウエスト・キャピタル・めいぷるが会員増強

への情熱を発揮し、１９８６年１１月にパレスがプリ

ンス、１９８７年８月には京都がセンチュリー、そし

てめいぷるがウイングをと矢継ぎ早に新クラブを誕生

させました。

７年目に入っていたわが京都ウエストも、国際大会

に間に合わすべく新クラブ設立へと活動を開始、１９

８８年１月の設立に至るまでのルールづくりとメンバ

ー増強に創意工夫をこらし、すべての会員が互いに持

てる力を発揮した活躍ぶりは、初産の苦しみというよ

りも楽しみ一杯の充実感を味わったものでした。

新生洛中クラブは、１９８８年１月１０日京都国際

ホテルにおいて、長岡京市長をはじめ出席者３００名

という盛会のうちにチャーターナイトを挙行 「威風。

堂々」の力強い行進には京都ウエストのチャーター時

の感激シーンを彷彿させるものでした。

無事第一子誕生を終えた京都ウエストは、子クラブ

への１４名のキーメンバー放出後も、なお４２名の会

員を擁するほどの余裕をもった活力あるクラブでし

た。

１９８８年７月２７日から３０日にかけて京都国立

国際会館と都ホテルにて内外からの参加者２２００名

という大盛況のうちに第５８回国際大会が開催されま

した。

ウエストクラブからも実にメン・メネットあわせて

５８名が参加。ホスト委員会には会計と事務局長に森

田ワイズが選任されたほか、地元京滋部の他クラブと

ともに大会運営の実行スタッフとして全員が協力しま

した。

ウエストは国際会館の日本庭園での野外ディナーパ

ーティーメインステージ上に竹と提灯のモニュメント

の設営。夕暮れの池面に鮮やかに映えた美しい光景は

本当に素晴らしい感動でした。

本大会には韓国鍾路クラブから１５名のメン・メネ

ットの来訪があり、この機会に初めての鍾路クラブワ

イズリング訪日計画が協議され、１９９０年１月にや

っとの思いで実現したのです。過去６回のワイズリン

グ交流は韓国側の国情のためウエストからの一方通行

新連載コラム 森田ワイズの

『京都ウエスト温故知新(第二部)』
京都洛中誕生・京都国際大会・その７

鍾路ワイズリング初来訪

であっただけに、京都ウエストとしては念願成就の思

い一入のホームステイ受け入れ行事となったのでし

た。

。“ 、折しもこの年は京都ウエスト創立１０周年 初心

改革、更なる活力を”ターゲットに掲げ例会場もパー

クホテルに変更して気分一新のスタートを切りまし

た。

１１月２３日の第９回バンブーバザーでは、市民の

皆様にワイズを理解し参加していただこうと“花いっ

ぱい運動”と名づけ、５月４日の長岡記念文化ホール

での１０周年記念会に美しく咲かせた花を持参してい

ただきたいとの願いをこめて、球根とポリ鉢をご来店

客５００名に無料進呈するというユニークな企画を実

施し、１０周年記念事業の口火を切ったのでした。

(2007 9 )年 月

Q ご趣味は何ですか？

やっぱり家族で行く旅行ですね。旅先でおいしいA
ものと、欠かせないものがそろえば言うことない

。 、 、 。です 他には 魚釣り ダンスもいいもんですね

Q ところでこのクラブに入ったきっかけは？

ワイズがすごくアピールしてくれはったんでA M
す。

奉仕活動もあって、いろいろやってるから、一度

例会を楽しんでみないか、それに仕事に負担なく

出来るよ！と。

Q それで実際どうでしたか？

家族で参加出来ることとか、アウトドアも出来るA
し、それに何より、メンバーが魅力的な人がたく

さんおられて、よかった 、、、、

Q 他の会とかからいろんな誘いもあったのでは？

ありました。でもそういう時期じゃなかった。たA
ぶんタイミングですね。

Q 誘ったメンバーのどんなフォローが、よかったで

すか？

最初は、いろんなクラブの例会や行事に誘ってくA
れはって、いろんな人を

紹介してもらったので、世界が広がりました。い

つも声をかけていただきました。入って早々西日

本区大会が記憶に残っています。

Q クラブを、続けてきたのは？

やっぱりメンバーの魅力が大きい。A
メネットの理解も大きいとおもう。だからメンが

いつも誘うべきでそれこそいつも声をかけるべき

では？出不精の人もいると思うから 、、、

Q 最近気になることは？

人数が少なくて活気がないのが気になります。特A
に子クラブが元気がないですよね。２つの子クラ

ブともっと交流して刺激を与えあう必要があると

思います。何か考えたいですね。
答えは裏表紙右下に

ちょっとメンバーにインタビュー



９月 Ｓｃｈｅｄｕｌｅ 
9 月 2 日 (日) 

リトセン秋の

準備ワーク 
9:30～ 

リトリート

センター 

9 月 3 日 (月) 三役会 19：00～ 
今出川 

ＹＭＣＡ

9月 6 日 (木) 役員会 19：30～ 
リーガロイ

ヤルホテル

9月 9 日 (日) 京都部部会 15：30～ 
ウェスティ

ン都ホテル

9月 27 日 (木) 
第二例会（メ

ネット例会） 
19：00～ 

リーガロイ

ヤルホテル

１０月 予  定  抄 

10月 1日 (月) 三役会 19：00～ 
今出川 

ＹＭＣＡ

10月 4日 (木) 役員会 19：30～ 
リーガロイ

ヤルホテル

10 月 11 日 (木) 
第一例会（BF

例会） 
19：00～ 

リーガロイ

ヤルホテル

10 月 13 日 (土) 
ポテトファン

ド 
後報 

松岡満運

輸 

10 月 25 日 (木) 
第二例会（通

常例会） 
19：00～ 

リーガロイ

ヤルホテル

９月  Happy Birthday 
メン メネット 

 野田 君子 

   

   

９月  Happy Anniversary 
該当なし  

  

   

９月  他クラブ例会案内 
第一例会 第二例会  

日程 場所 日程 場所 

パレス 10日 京都部会 27日 ブライトン 
洛中 10日 京都部会 28日 全日空 
みやび 6日 三条 YMCA 20日 セントノーム

  

９月 役員会議案報告 
 内容 結果

議案 1 ８/２３ 第２例会 （納涼例会） 

メンバー 個人負担を 1,000 円とする。 

メネット登録費 5,000 円とする。 

ゲスト登録費 1,000 円とする。     

承認

 
ＹＭＣＡ Ｎｅｗｓ 

１．国際福祉専門学校入学希望者をぜひご紹介ください 
国際福祉専門学校は 10月 1日からの願書受けつけ開始に備
えて、募集活動を実施中です。 
【介護福祉学科】 
3年連続(2005年・2006年・2007年)就職率 100％達成！ 
【社会福祉学科（夜間２年制）】 
2007 年春 社会福祉士国家試験合格率 本校 81.3% 全国

平均 27.4％ 
皆様からご紹介くださった方が当校を受験される場合は受

験料（20,000 円）を免除させて頂きます。またご紹介の方
には心ばかりの粗品を進呈させて頂きます。 
お問い合せ等がございました際は、専門学校辻中までご連絡

をお願致します。 
京都 YMCA国際福祉専門学校 辻中康宏       
電話 075-432-3191 FAX075-432-9440 
e-mail tsujinaka@kyotoymca.or.jp 
 
２.後期募集のお知らせ グローバルアウトドアクラブ ス
イミングスクール ユーススポーツ 
９月６日(木)午前 10 時より 一般の方の後期募集がはじま
ります。お知り合いの方でご興味がある方がいらっしゃいま

したら是非お勧めください。ご継続の方で定員に達している

クラスもございます。詳しくはお問い合わせください。 
お問い合わせは下記まで 
電話(075)231-4388 FAX(075)251-0970 
E-mail:kyoto@ymcajapan.org  
 
◇今月の聖句解説◇   YMCA連絡主事 辻中 

今の日本には、明日をどう生きようかと思い悩む人が多

いのは確かです。ひょっとして私たちの心のどこかに「も

っと欲しい、もっと欲しい」というのがないでしょうか？

自分に与えられたもので満足するよりも、さらに豊かにな

りたいという心がないでしょうか？その結果、必要以上に

忙しく働き、焦る思い、はやる心で悩みがもっと深くなる

のではないでしょうか。忙しいとは「心を亡くす」と書き

ます。私たちは神さまから与えられたものがいっぱいある

のを忘れてしまっているのではないでしょうか。神さまを

忘れるのも「心を亡く」した結果です。 
 
◇編 集 後 記◇   ブリテン委員長 市橋清太郎 

当クラブのブリテンはメンバー以外に京都部の他クラブ

へと西日本区の役員・各クラブ会長様の希望される方に毎

月発送しています。期の初めにアンケートでインターネッ

ト版で見て頂くか、紙面の送付を希望するかお尋ねするの

ですが、「インターネットで見る」という方が増えてきて

います。理由は「どのクラブでもブリテンの印刷・送付は

大変」や「経費がかかる」、「紙資源消費の削減」などの理

由を添えて頂くことが多いです。環境面からはよいとし

て、経費的なことから「遠慮」されるケースが増えている

ように思います。たしかにブリテン発行には手間もお金も

かかりますが、読んで頂けなければ意味がありません。ク

ラブ内でも議論になった事がありますが、ブリテンをイン

ターネット版だけにしてしまったら(みんながインターネ

ットが使えるとしても)毎月読むメンバーは激減すると思

います。そこで「紙面送付不要」の方宛に実験的に「メー

ルマガジン」を送らせて頂こうと思います。「メールマガ

ジン」とは会報誌のメール版です。紙面のようなレイアウ

トや写真はつかず、文字だけの簡素なものです。 

「メールマガジン」についてはお送り先のご意見ご感想な

どをお伺いしながら、今後につなげていきたいと考えてい

ます。毎度お願いしておりますが、皆様からの積極的な「ブ

リテン活用法・改善点」などのご意見をどしどしお寄せく

ださい。 
「ちょっとメンバーインタビューの答えは･･野田ワイズ 

 
2007年1月号より当クラブのブリテン(紙面版)はグリーン商 
品リスト掲載品・FSC承認パルプを使用しています。 
また製本は(社)京都手をつなぐ育成会 山科共同作業所(知
的障害者自立支援センター)に委託しています。 




